

Así, metro, metro cuadrado y cien metros cuadrados, decímetro cúbico, metro cúbico y peso del decímetro cúbico de agua, son todas las unidades del sistema métrico, que indudablemente tienen su base en el metro.

## DEL MODO DE ESCRIBIR Y LEER LOS NÚMEROS QUE EXPRESAN UNIDADES DEL SISTEMA MÉTRICO.

*Como se escriben los números que determinan unidades del sistema métrico?*—Se colocan sucesivamente los guarismos que expresan las diferentes especies que forman la serie *miria, kilo, hecto, deca, unidad, deci, centi y mili*, ocupando con ceros los lugares de las unidades que puedan faltar.

*Tiene alguna excepción esta regla?*—Sí señor; pues hay una gran diferencia en la manera de escribir las decimales cuando se habla de superficies y cubos, que cuando de líneas.

*En qué consiste esta diferencia?*—Las medidas lineales, (lo mismo las de capacidad y de peso) no tienen mas que una cifra para cada especie, décima, centésima y milésima; en las superficiales dos cifras, teniendo que completarlas con ceros para que resulten pares; finalmente en las cúbicas tres, añadiendo del mismo modo los ceros que se necesiten, para que

